



**7H 5M
THE NEW SHANGHAI
HUADONG TOUR**

AyoWisata

PT. GLOBALINDO KREASI WISATA
Jl. Talang Betutu No. 7, Lantai 3.
Kebon Melati, Tanah Abang.
Jakarta Pusat 10230 - Indonesia
Telp : + 62 (21) - 21 23 24 88 (hunting)
+ 62 (21) - 21 23 24 99 (hunting)
Website : www.ayowisata.com
Email : info@ayowisata.com

SPECIAL PROMO :

Diskon Rp. 799.000 (GV 4) atau Rp. 399.000 (GV 2)

**** Khusus pendaftaran Minimum Ber-empat / kurang sampai dengan 31 Juli 2018**

**** Discount hanya tersedia 10 seat pertanggal**



Update: 26 Jun '18

Hari ke-1	JAKARTA - SINGAPORE SINGAPORE - SHANGHAI	by SQ957 11.15 - 14.00 by SQ836 17.05 - 22.20	B	L	D	
	Hari ini berkumpul di Bandara Soekarno Hatta untuk memulai perjalanan menuju kota Shanghai (transit Singapore) . Setibanya di Shanghai, Anda akan dijemput oleh Perwakilan kami dan di antar ke Hotel untuk istirahat.			X	X	X
Akomodasi	<i>Four Season Hotel / Holiday Inn Express Hotel atau Setaraf 4*</i>					
Hari ke-2	SHANGHAI - SUZHOU		B	L	D	
	Setelah sarapan pagi, Anda akan melanjutkan perjalanan dengan BULLET TRAIN menuju Suzhou. Setibanya di Suzhou, Anda akan diajak mengunjungi TIGER HILL untuk menikmati keindahan alam, diberikan nama Tiger Hill dikarenakan bentuk perbukitan sekitar yang menyerupai Harimau. Dilanjutkan dengan SHANTANG STREET yang merupakan kota pinggir sungai kuno dengan toko - toko berarsitektur tradisional. Anda juga akan diajak berbelanja di YI OU LAI dimana Anda bisa berbelanja barang - barang bermerek. Bermalam di Suzhou.			√	√	√
Akomodasi	<i>Wyatt Holiday Hotel / Holiday Inn Express atau Setaraf 4*</i>					
Hari ke-3	SUZHOU - HANGZHOU		B	L	D	
	Perjalanan hari ini mengajak Anda menuju Hangzhou. Setibanya di Hangzhou, Anda akan kami ajak menyusuri WEST LAKE dengan boat untuk menikmati keindahan pemandangan sekitar, danau ini juga terkenal dengan legenda Ular Putih. Disini Anda akan diajak mengunjungi YU FEI TEMPLE yang dibangun untuk mengenang Jendral Yue Fei yang berjasa di masa Dinasti Song. Bermalam di kota Hangzhou.			√	√	√
Akomodasi	<i>Relax Hotel atau Setaraf 4*</i>					
Hari ke-4	HANGZHOU - WUZHEN - SHANGHAI		B	L	D	
	Setelah sarapan pagi, Anda akan melanjutkan perjalanan menuju WUZHEN WATER TOWN salah satu dari 6 kota kuno diselatan sungai Yang Tze yang masih terjaga ciri khas dari kota sungai itu sendiri. Dengan sejarah lebih dari ribuan tahun, daerah ini terkenal subur akan pertanian dan hasil tangan. Kemudian perjalanan akan dialnjutkan kembali menuju Shanghai untuk bermalam.			√	√	√
Akomodasi	<i>Four Season Hotel / Holiday Inn Express Hotel atau Setaraf 4*</i>					



Hari ke-5	SHANGHAI	B	L	D
	Hari ini Anda akan melanjutkan perjalanan kembali ke Shanghai. Setibanya di Shanghai Anda akan diajak berbelanja di TAOBAO MALL yang merupakan pusat barang KW. Anda juga akan diajak mengunjungi TIANZIFANG salah satu kota tua di Shanghai yang disulap fungsinya dari pemukiman penduduk lokal menjadi daerah wisata lengkap dengan toko - toko kecil, bar dan restaurant dengan tema artistik menarik.	√	√	√
Akomodasi	<i>Xinan Shanzhuang Hotel / Tiandu International Hotel atau Setaraf 4*</i>			

Hari ke-6	SHANGHAI - AIRPORT	B	L	D
	Setelah sarapan pagi, Anda akan kami ajak city tour di THE BUND yang merupakan pusat bisnis kota ini sepanjang sungai Huang Pu dimana Anda bisa menemukan gedung - gedung bergaya barat yang megah. Anda juga akan kami ajak berbelanja di NANJING ROAD yang merupakan pusat pertokoan terkemuka di Shanghai dan CHENGHUANGMIAO untuk melihat kota kuno Shanghai. Usai makan malam, Anda akan di antar ke Airport untuk penerbangan kembali ke Tanah Air via Singapore.	√	√	√
Akomodasi	<i>Di Pesawat</i>			

Hari ke-7	SHANGHAI - SINGAPORE by SQ825 00.35 - 05.55 SINGAPORE - JAKARTA by SQ952 07.40 - 08.25	B	L	D
	Terima kasih atas partisipasinya dan sampai bertemu di dalam program lainnya.	X	X	X

Shopping Stop Wajib :
Medicine, Jewellery Shop, Jade Shop, Tea House, Silk Shop, Latex Factory
**** Jadwal Perjalanan Dapat berubah sesuai dengan kondisi lokal ****

Harga Tour berdasarkan IDR
(Minimal keberangkatan 15 Paxs)

TANGGAL KEBERANGKATAN	DEWASA / ANAK TWIN SHARE	ANAK WITH BED (02-12 Tahun)	SGL Supp	INFANT
Jul : 20 Sep : 07 Nov : 16	9.999.000	9.999.000	1.500.000	2.000.000 <i>Subject to Change</i>

<p>Harga Tour Termasuk:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Tiket Pesawat CGK - SHA - CGK dengan Singapore Airlines/Silk Air (Economy Class, Non Refund / No Change Date / No Re Route) • Airport Tax Jakarta, International • Akomodasi & Fasilitas • Makan dan tour sesuai program di atas • Tips Local Guide & Driver • Local Guide berbahasa Indonesia/Inggris • Didampingi oleh Tour Leader dari Jakarta • Asuransi Perjalanan dengan kondisi group • (* Merujuk pada polis yang berlaku dan sampai dengan usia 65 tahun) 	<p>Harga TIDAK Termasuk:</p> <ul style="list-style-type: none"> ○ Kelebihan Biaya Berat Bagasi (FREE 30Kg) ○ Biaya pengurusan visa Cina sebesar IDR. 600.000 per orang (masih dapat berubah) ○ Acara Bebas / Optional Tour ○ Biaya porter di hotel / stasiun ○ Biaya pribadi selama perjalanan seperti laundry, telepon international, room service, tambahan makan dan minum
---	--

SYARAT & KONDISI

- ✓ Uang Muka Pendaftaran sebesar IDR. 5.000.000,- per orang tidak dapat dikembalikan (*down payment non-refundable*)
- ✓ Airport Tax Internasional, Fuel Surcharge, dan biaya VISA dapat berubah sewaktu-waktu sesuai dengan kebijakan Airlines/Embassy. Apabila ada perubahan, maka selisihnya akan dibebankan kepada peserta sebelum keberangkatan.
- ✓ Dalam hal aplikasi visa (jika ada), Peserta bersedia memenuhi kelengkapan persyaratan dokumen sesuai jadwal dan ketentuan dari pihak Kedutaan, dan biaya visa tetap harus dilunasi walaupun visa tidak disetujui oleh pihak Kedutaan.
- ✓ Acara perjalanan dapat berubah / diputar berdasarkan kondisi tiap-tiap penerbangan dan hotel di masing-masing kota / negara. Apabila dalam periode tour di kota-kota yang dikunjungi sedang berlangsung pameran / konferensi, atau hotel yang ditawarkan sedang penuh, maka akan diganti dengan hotel-hotel lain yang setaraf di kota terdekat.
- ✓ Program Tour Go China ini disubsidi dari Shopping Stops. Setiap Peserta diminta kerjasamanya untuk bisa meluangkan waktunya minimal 60 (enam puluh) menit di setiap Shopping Stops untuk menghindari Penalti.
- ✓ Pelunasan biaya tour paling lambat **1 (satu) bulan** sebelum tanggal keberangkatan.
- ✓ Deviasi akan dikenakan biaya sesuai dengan kondisi Airlines yang bersangkutan.
- ✓ *Pembatalan 02 minggu / kurang sebelum keberangkatan seluruh pembayaran hangus.*
- ✓ **Dengan membayar uang muka pendaftaran Biaya Tour, Anda dianggap telah memahami dan menerima syarat & kondisi di atas.**